

1月の園だより

令和 3年 1月 須佐保育園

あけまして おめでとうございます

新しい一年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔がたくさん的一年となりますよう、お祈り申し上げます。本年も宜しくお願ひ致します。

今月は、こま回し、凧揚げ、羽根つきなどのお正月遊びを取り入れ、たくさん身体を動かし、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



個人情報につき、名前の記載を控えさせていただきます。

～相談・苦情受付について～

戸外にて、子どもの遊びを察知できずに迷惑をかけてしまいました。個々との関わりを持ちながらも、全体に目を向けて、子ども達の様子を常に把握できる様にしていきたいと思います。

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせ下さい。



つくし組（0歳児）

先月から給食セットを準備してもらい、保護者に手伝ってもらしながら、袋を開けてエプロンを取り出したり、使用したものを入れることを楽しみながら行っています。月齢の低い子は、離乳食が始まり、「早くちょうだい」と手足を動かし、喜んで食べています。最近は、より友達を意識する様になり、「〇〇ちゃんは？」と探したり、互いに手をつないで歩いている微笑ましい姿が見られます。

今月は郵便屋さんごっここのハガキを作成してポストに入れたり簡単な正月遊びを取り入れていきたいと思います。



すみれ組（1歳児）

先月はクリスマス製作に集中し楽しみました。スタンプ遊びやタンボ画では、絵の具を何度も自分でつけてスタンプを押したり、伸ばしたりたくさん模様をつけていました。時には隣の友達の用紙にまでスタンプしてしまうこともあります。手が汚れても気にせず遊び続け満足していました。

今月は伝承遊びやお正月にちなんだ製作や遊びを取り入れ楽しんでいきたいと思います。



なのはな組（2歳児）

先月2歳児は、はさみの1回切りに挑戦しました。はさみを使うことを伝えるとともに嬉しそうに、「チョキ、チョキ」と言い上手に切ることが出来ました。またフルーツバスケットやしっぽ取り等簡単なルールのあるゲームではお約束を守りお友達と仲良く遊んでいました。

今月はこま回しや凧揚げなどのお正月遊びを取り入れ楽しく過ごしたいと思います。



もも組（3歳児）

戸外遊びでは、縄を両足で跳んでみたり、くぐったり少しずつ縄遊びに取り組みました。上手にできた時は保育者や友達に見せ大喜びしていました。また子ども同士の関わりが増え「〇〇したらいいんじゃない?」と教えたり、困っている友達を見つけ「どうしたの?」と声を掛ける姿がたくさん見られました。

今月は凧揚げやこま回しなどの正月遊びを取り入れ友達と仲良く遊びたいと思います。



さくら組（4・5歳児）

先日より戸外で遊ぶ前には、マラソンをして身体を温めようとしています。走る前に「マラソンのお約束は?」と尋ねると「おさない、ぬかない、しゃべらない」と声をそろえ、元気に答えます。走った後には息を整えて深呼吸し、身体が温またら上着を脱いでいます。鬼ごっこや縄跳び遊びにチャレンジして元気に遊んでいます。

今月は、お正月ならではのこま回しに羽根つき、凧を作って戸外で楽しみたいと思います。

